



いとう
伊藤 おさむの議員レポート

ホット・ホット・越谷

平成 21 年 1 月発行 №24

TEL 048-986-9553

E-mail osamuchan@ae.wakwak.com

〒343-0841 越谷市蒲生東町 8 番 37 号

FAX 048-989-2397

URL <http://www.starosamuchan.com/>

高齢者に笑顔を！子どもたちに夢を！地域に活力を！

増林の総合公園の隣に、越谷市初の本格的な農産物直売所「グリーン・マルシェ」がオープンしました。

この農産物直売所は、越谷市農業協同組合が市からの補助(国の補助も活用)を受け建設したもので、安全・安心で新鮮な農産物が安定的に購入できる施設として、多くの消費者に利用されています。

越谷市では、地域で生産された農産物を地域で消費する「地産地消」を進めており、この農産物直売所は、地産地消推進の拠点として、また、農業者と消費者の交流の場としての役割などが期待されています。

営業時間：午前 9 時 30 分～午後 5 時 30 分 休業日：毎週水曜日(12 月 31 日～1 月 4 日)



持論

現在の政治状況は、大きく分けて自民党、民主党そして共産党の三つの勢力からなっていると考えられ、あとは混在である。

自民党と民主党はその判断が難しい。政党の判断基準はもちろん政策であるが、どの政策を優先的判断基準とするのかが問われている。

政党とは、目標を達成するためのが考えている理想の憲法は、九条第二項を改正し陸・海・空それぞれの自衛隊の存在を明記し、現状に即した憲法にするべきだと思うが、民主党の中にも同じ考え方を持つ方が多數いる。

政策とは、目標を達成するための方針のはずであるが、現在は政策ではなく政党中心の政治が行われていると言つても過言ではない。

とある自治体では、民主党の首長の下、大半の政策が違うにもかかわらず、共産党が紐付きのごとく首長に迎合しているところもある。

今年は、有権者の「確かに」が問われる一年になりそうだ。

越谷市議会議員伊藤おさむの議会報告！

「定例会報告(9月・12月)」

平成 20 年 9 月定例市議会が、去る 9 月 1 日から 9 月 22 日までの 22 日間、平成 20 年 12 月定例市議会が、去る 12 月 1 日から 12 月 16 日までの 16 日間にわたりそれぞれ開催されました。

定例会での一般質問(9月)

1・宿泊施設利用者に対する助成について

問 この制度は、国民健康保険に加入していれば、北は北海道から南は鹿児島まで、指定された施設に宿泊した場合、大人 2,500 円、子供 1,500 円が助成される制度だが、75 歳以上の高齢者はこの制度を利用することができなくなった。早急に対策を講じていかなければならぬと考えるが？

答 基本的には、後期高齢者医療広域連合の保険事業として検討していただくほうが望ましいが、老人会やお年寄りの親睦旅行などで、75 歳を境に助成に差が付くことは望ましいとは考えていないので、今後の検討課題とする。

その他

- 歩道と車道の段差について
- 西大袋土地区画整理事業に係る住民監査請求に対する監査結果について
- 救急車の有料化について
- 男女混合騎馬戦について



定例会での委員会質疑(12月)

教育環境経済常任委員会

今回、市民の方から「青森県六ヶ所再処理工場の稼動を一刻も早く止め、閉鎖することを求める意見書提出を求める件」という請願が提出され、その審査にあたり紹介議員に説明を求めました。

私は、越谷市民の安全を担保する観点から、紹介議員に対し実際の被害状況、或いは、汚染食物の影響度を把握するために何点かの質疑をしましたが、直接、越谷市民に降りかかる被害というのが明らかになりました。

また、国のエネルギー政策の観点から見ても、再処理工場を閉鎖することは、それに変わる対案が示されない限り、越谷市民のみならず、日本国民の生命と財産を担保することには繋がらないと考え、この請願には賛成できませんでした。

他方、この請願では、環境行政を危惧する市民の方々の切実な思いを感じました。

何故なら、私も「原子力」や「核燃料」という言葉には抵抗があり、それらに代わるエネルギーが開発されることを期待しているからです。

